



NOTA DE PRENSA

ENEL ACUERDA CON EL BEI Y SACE UNA LÍNEA EN PESOS COLOMBIANOS EQUIVALENTE A 300 MILLONES USD PARA INVERSIONES EN REDES Y ENERGÍAS RENOVABLES EN COLOMBIA

- *El préstamo en moneda local, mediante la utilización de un “mecanismo sintético” que neutraliza los riesgos de tipo de cambio, es el primero de este tipo emitido por el BEI a favor de una filial del Grupo Enel*
- *El préstamo, concedido por el BEI a Enel Colombia, está cubierto por una garantía de SACE*

Bogotá, 10 de octubre de 2024 - El Banco Europeo de Inversiones (BEI)¹, en asociación con Enel y SACE, el grupo asegurador y financiero propiedad del Ministerio de Economía y Finanzas italiano, ha concedido a Enel Colombia, filial del Grupo Enel, un préstamo a plazo en moneda local a través de un mecanismo sintético que neutraliza el riesgo de tipo de cambio, por un importe máximo en pesos colombianos equivalente a 300 millones de USD. El préstamo está respaldado por una garantía de SACE. A través de este préstamo, destinado a financiar el desarrollo de las energías renovables y las redes eléctricas en Colombia, Enel, el BEI y SACE unen sus fuerzas para apoyar la transición energética en el país y mitigar los efectos del cambio climático.

Este acuerdo se enmarca dentro de la Agenda de Inversiones Global Gateway de la Comisión Europea, y aprovecha el Programa de Internacionalización de SACE. Además, es el primer préstamo marco con el BEI y SACE dedicado exclusivamente a financiar el desarrollo sostenible de Enel Colombia, así como el primer instrumento sintético del BEI con una filial del Grupo Enel.

En concreto, la línea financiará las plantas solares fotovoltaicas Guayepo I y II, que suman aproximadamente 486 MW de capacidad, así como la mejora y expansión del negocio de distribución de Enel Colombia, que atiende a más de 3,7 millones de clientes en Bogotá, aumentando la resiliencia y permitiendo nuevas conexiones y movilidad eléctrica, en línea con el proyecto Bogotá Región 2030.

El acuerdo se basa en la larga y exitosa colaboración de Enel con el BEI y SACE en América Latina, que ya concedió una línea de crédito vinculada a la sostenibilidad multipaíses, multiempresa y multidivisa de hasta 900 millones USD en América Latina a las filiales del Grupo Enel en la región.

*“El acuerdo con el BEI y SACE es un ejemplo virtuoso de sinergias entre los sectores público y privado, y confirma nuestro compromiso con la sostenibilidad”, declaró el CFO de Enel, **Stefano De Angelis**. “Esta cooperación añade más valor aún a nuestros proyectos de negocio, a través de una estrategia de*

¹ Actuando a través de su rama de desarrollo EIB Global.



desarrollo enfocada en las renovables y las redes eléctricas, al tiempo que contribuye a acelerar el camino hacia la transición energética y a la consecución de los objetivos de desarrollo sostenible (ODS), en línea con el Plan Estratégico del Grupo, el Acuerdo de París y la Agenda 2030 de la ONU.”

“Este proyecto, en línea con la Agenda de Inversiones Global Gateway, contribuye a reducir la brecha de infraestructura entre las regiones más ricas y las menos desarrolladas de Colombia e incrementa la participación de las energías renovables en la matriz energética del país al incorporar capacidad adicional de generación de energía solar. Celebro la oportunidad de continuar la fructífera cooperación con el Grupo Enel, que tiene una relación duradera y productiva con el BEI y que es uno de sus mayores prestatarios, y con SACE, con quien el BEI mantiene también una extensa relación de apoyo a proyectos dentro y fuera de la UE”, afirmó Ioannis Tsakiris, Vicepresidente del BEI.

“Nos complace formar parte de esta transacción de gran impacto, que atestigua nuestra duradera asociación con Enel y el BEI y nuestra visión estratégica de crecimiento a largo plazo”, declaró Valerio Perinelli, Chief Business Officer de SACE. “América Latina y Colombia suponen una oportunidad relevante tanto para la transición energética como para las tecnologías italianas que la apoyan. Nuestro equipo en Bogotá, donde hemos inaugurado nuestra oficina en los últimos días, seguirá desempeñando un papel de referencia para estos proyectos”.

Acerca de Enel

Enel es una compañía eléctrica multinacional y un actor integrado líder en los mercados mundiales de la energía y de las renovables.

A nivel global, es el mayor operador privado de energías renovables, el primer operador de redes de distribución de electricidad por número de clientes atendidos y el operador minorista con mayor base de clientes. El Grupo es la mayor empresa eléctrica europea por EBITDA ordinario ^[1].

Enel está presente en 28 países de todo el mundo y produce energía con una capacidad total de más de 88 GW.

Enel Grids, la línea de negocio global del Grupo dedicada a la gestión del servicio de distribución de electricidad a nivel mundial, suministra electricidad a través de una red de 1,9 millones de kilómetros a 69 millones de usuarios finales. Enel Green Power, la rama de energías renovables de Enel, tiene una capacidad total de aproximadamente 64 GW y un *mix* de generación que incluye energía eólica, solar, geotérmica e hidroeléctrica, así como instalaciones de almacenamiento de energía, en Europa, América, África, Asia y Oceanía.

Enel X Global Retail es la línea de negocio del Grupo dedicada a los clientes de todo el mundo con el objetivo de proporcionar eficazmente productos y servicios basados en sus necesidades energéticas, incitándoles a un uso más consciente y sostenible de la energía. Proporciona electricidad y servicios energéticos integrados a unos 58 millones de clientes en todo el mundo, ofreciendo servicios de flexibilidad que suman 9 GW, gestionando cerca de 3 millones de puntos de luz, y con 27.300 puntos de recarga públicos en propiedad para la movilidad eléctrica.

^[1] El liderazgo de Enel en las diferentes categorías se define por comparación con los datos financieros de los competidores en el año 2023. No se incluyen los operadores totalmente estatales.

Acerca del Banco Europeo de Inversiones

El Banco Europeo de Inversiones (BEI) es la institución de préstamos a largo plazo de la Unión Europea, cuyos propietarios son sus Estados miembros. Facilita financiación a largo plazo para inversiones sólidas con el fin de contribuir a la consecución de los objetivos de las políticas de la UE. El BEI aporta la experiencia y los conocimientos de sus ingenieros y economistas internos para ayudar a desarrollar y evaluar proyectos de máxima calidad. Como institución financiera de la UE con calificación AAA y orientada a la formulación de políticas, el BEI ofrece condiciones financieras atractivas: préstamos a tipos de interés competitivos y con duraciones acordes con los proyectos que



financia. A través de sus asociaciones con la Unión Europea y otros donantes, el BEI puede proporcionar subvenciones para seguir mejorando el impacto en el desarrollo de los proyectos que apoya.

Acerca de SACE

SACE es el grupo asegurador y financiero italiano controlado directamente por el Ministerio de Economía y Hacienda, especializado en el apoyo a las empresas y al sistema económico nacional mediante una amplia gama de herramientas y soluciones de apoyo a la competitividad en Italia y en todo el mundo. Desde hace más de 45 años, el Grupo SACE es el socio de referencia de las empresas italianas que exportan y crecen en los mercados extranjeros. También apoya al sistema bancario facilitando el acceso de las empresas al crédito con sus garantías financieras, apoyando su liquidez y sus inversiones para la competitividad y la sostenibilidad en el marco del Nuevo Pacto Verde italiano, empezando por el mercado nacional. SACE opera en todo el mundo con 13 oficinas en los países objetivo de Made in Italy, con el propósito de establecer relaciones con las principales contrapartes locales y facilitar el negocio con las empresas italianas a través de instrumentos financieros específicos. Con una cartera de operaciones aseguradas e inversiones garantizadas que asciende a 260.000 millones de euros, el grupo apoya a unas 50.000 empresas, especialmente PYME, en su crecimiento en Italia y en aproximadamente 200 países de todo el mundo.

CONTACTOS DE PRENSA

Enel

International Press Office

T +39 06 8305 5699

ufficiostampa@enel.com

gnm@enel.com

enel.com

BANCO EUROPEO DE INVERSIONES

Enrico Possenti, tel.: +352 691 285 532, e.possenti@eib.org

Website: www.eib.org/press - Oficina de prensa: +352 4379 21000 – press@eib.org

SACE

Contactos con los medios

ufficiostampa@sace.it

sace.it